
 

	
	
	

PV adopté lors de la séance du 14.12.2023 

	
	
	

Notes de la séance de la Commission d’établissement d’Entre-Bois 

Jeudi 28 septembre 2023, 19h00 

Grande salle d’Entre-Bois, 1018 Lausanne. 

Parents : Michael Raya, Katarzyna Dotlinger, Karat Métral. 

Professionnels : Martine Terribilini, Clément Brahier, Laurence Dal Pan. 

Organisations : Sirilada Kufrin, Aurélie Benhamou, Victoria Donaldson , Rose-Marie Vuilleumier  

Absents : Romina Kazanciyan. Teresa De Vitis 

Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 

La présidente accueil les personnes présentes. L’ordre du jour est adopté tel que proposé. Les 
participantes et les participants se présentent. 

Adoption du PV du 15 juin 2023 

Le PV finalisé de la séance du 15 juin 2023, envoyé́ avec l’ordre du jour, est adopté. 

Nomination du secrétaire du jour 

Michael Raya prend les notes de la séance. 

Le marché aux infos pour les parents. 
Retour : De Sissi, Victoria, Aurélie, Michael (quart parent) et Annick Pédibus 

1er jour 
a) -Vieux Moulins dispositions des tables pas optimum. Confusion au niveau des personnes 

présentes. Les parents ont pour objectifs de trouver l’enclassement de leurs enfants. Ils sont 
moins réceptifs à la distribution 

b) Pavillon les enfants sont plus âgés- Très peu de parents qui accompagnent leurs enfants. Dac 
et Apems absents 

2 ème jour 
Bellevaux : Très bonne échange avec les parents 
3ème jour et 4 ème jour 
Entre- Bois : Très bonne échange avec les parents 
5 ème jour : Rouveraie bonne échange avec les parents 
L’expérience marché aux info semble ne pas être concluant. Très peu de parents inscrit à la CET. 
Malgré un très bon échange devant les écoles et les collèges. L’objectif d’enrôler plus de parents via 
ce format n’est pas atteint 
 



 

 
 
 
 
 
Café des parents 
Retour : Sissi et Victoria quart parent 
Plus de parents ont été touché via le flyer café des parents dans l’agenda des élèves. 
7 personnes sont venues pour discuter avec l’assistante scolaire sur le thème les écrans et leur danger 
sur la santé des enfants. 
Le quart enseignant propose de contacter l’équipe action innocence pour approfondir le débat et 
mettre des actions concrètes en places 
Est-ce qu’il y a un thème sur les « jeux à la recréation » pour la prochaine réunion. Les parents 
proposent ce thème suite au courrier reçu de l’école sur divers jeux malsains à la récré 
Marché aux jouets le 18 novembre 2023 
Retour : Cathy quart parent 
Lieu collège d’Entre Bois de 10h-14h 
Il n’y a pratiquement plus de budget mais la CET va quand même proposer des crêpés avec les 50 
Francs qui reste au budget 
La CET à autoriser quelques parents la vente de la nourriture 
Discussion avec CF Ramuz pour que les 7/8P y participent à la vente pour leurs voyages d’études 
Animation Kapla le vendredi 24 – samedi 25 novembre 2023 
Sissi 
Le vendredi 24 complet : grands succès auprès des enseignants et des classes  
3 classes inscrits en même temps 
Priorité est donnée aux classes d’Entre-Bois qui ont la Gym le Vendredi 
Le concept soit l’enseignant réfléchit à un projet à l’avance soit la classe travail sur une construction 
spontanée 
Les constructions du vendredi vont servir d’exposition le samedi matin. 
Chaque construction sera marquée d’un panneau de la classe qui la construite 
Les élèves pourront venir avec leurs parents aux portes ouvertes le samedi de 09h00-12h00 pour 
visiter et participer aux ateliers avec les animateurs. 
Projet durable 
Clément Brahier 

‐ Premier projet « Poubelle transparente » 
L’idée est d’installer une poubelle transparente dans les cours de récré de chaque école et 
collège. Au bout d’une semaine les élèves voient tous les déchets accumulés durant cette 
semaine. L’Idée est de sensibilisé chaque élève des déchets laissées par terre après chaque 
récré. 
Projet qui va durer jusqu’à fin décembre 

‐ Second projet « Clean up » 
Objectif pour le mois avril/ mai une action de nettoyage des parents / élèves  
à l’école d’Entre- bois et aux alentours de l’école  
Demander des gants et matériels à la ville 
Mise sur pieds d’un groupe de travail durabilité qui aura pour mission d’étendre l’action clean 
up à tous les autres établissements  
 

Sécurité sur le chemin de l'école. 
Ville de Lausanne a mis en place un radar pédagogique à Bellevaux pendant la première semaine de 
la rentrée 
Indication triangle attention école à Entre-bois. 
 



 

 
 
 
 
 
Problème persiste au niveau de l’église au carrefour avec le parking : Mme Terribilini propose 
d’envoyer un courrier à Mme Rolle pour avoir plus d’interventions et de contrôles au-delà de la simple 
période de la rentrée. 
Contacter aussi la gagnante du budget participative de la ville pour l’allocation d’une partie des fonds 
à la sécu 
Budget de la commission 2023 
Les gobelets à commander avant la fin d’année. 
6. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction 
Nouveau membre : Karat Métral 
Démission : Murielle Spar Novello 
Prochaine Séance :  le 14 décembre 2023 
 
Levée de la séance le 21 :03 

Nom : Michael Raya 
Fonction : secrétaire du jour 
 

 
Lausanne, le 23 septembre 2023     

	


